

Fallece Carlos Cortés, abogado y parte del directorio de Blanco y Negro

COLO COLO. Sufrió un infarto mientras vacacionaba en Chiloé.

En la tarde de ayer, y previo a la tercera fecha de la Liga de Primera 2026, donde Colo Colo enfrentó a Unión La Calera en el Estadio Monumental, se confirmó la muerte de Carlos Cortés, abogado y actual miembro del directorio de Blanco y Negro.

El director de 56 años su-

frío un infarto mientras se encontraba vacacionando en Chiloé. Fue trasladado a un recinto de salud.

INCIDENTE CON MOSA

En marzo de 2025, el abogado protagonizó una tensa reunión de directorio donde fue acusado de agredir al presidente de

la concesionaria, Aníbal Mosa.

El empresario de origen sirio manifestó en esa ocasión que recibió golpes de Cortés, perteneciente al bloque Vial/Ruiz-Tagle, que lo hicieron constatar lesiones en una clínica de la capital, donde salió en silla de ruedas, y con bota y cuello ortopédico.

TRAYECTORIA

Cortés era abogado y fundador de la firma Cortés y Rodríguez. En el sitio web de la oficina de abogados, se indica que realizó sus estudios en el Colegio Verbo Divino y que estudió en la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Entre 2002 y 2012 fue profesor de Derecho Penal y profe-



CORTÉS TENÍA 56 AÑOS Y ERA ABOGADO DE LA PUC,

sor de Derecho Procesal Penal en la Facultad de Derecho de la Universidad Católica.

Dentro de su ejercicio, par-

ticipó en emblemáticos casos como Inverlink, Coimas, Penta, Colusiones y Anglo American, entre otros.

C3